

## Licinio de la Fuente en Talavera

Prácticamente al filo de cumplirse los tres años de su última visita oficial, vuelve a Talavera Licinio de la Fuente; entonces lo hacía como Ministro de Trabajo y el motivo fundamental lo constituía la inauguración de la Residencia Sanitaria "Ntra. Sra. del Prado", Institución que, entre otros logros, fue conseguida por él para nuestra ciudad.

Hoy, su visita obedece a otras cuestiones; sin motoristas dando escolta a su coche y éste desprovisto del banderín que acreditaba el algo cargo oficial que ostentaba, viene ahora sólo con su credencial de toledano, su sencillez y llaneza, pero también con el bagaje de su enorme prestigio, a la presentación de "Alianza Popular" acto que tendrá lugar mañana jueves día 10 a las 8 de la tarde en Estoril Club y para el que le acompañará don Cruz Martínez Esteruelas.

La extraordinaria labor social de Licinio y su bien hacer al frente de los cometidos que le confiaron, es sobradamente conocida. Tal labor social no es de extrañar si tenemos en cuenta los humildes orígenes de su existencia, pues de todos es sabido desciende del pueblo de Noez donde por ser hijo de modestos agricultores tuvo que costearse los estudios por sí mismo, sirviéndose ya de becas o trabajos de todo tipo que simultaneaba con los cursos académicos o universitarios.

Talavera le debe el que pese a contar con una Residencia Sanitaria en Toledo fuera en nuestra ciudad donde se ubicara otra de la que nos enorgullecamos por ser modelo en su género y que ha supuesto no sólo una gran ventaja en el campo de la medicina local y comarcal, sino también a la creación de numerosos puestos de trabajo contados por cientos. Así mismo a él se debe la fundación de una Escuela de Enfermeras, en cuyas aulas se imparten estudios a cerca de 150 muchachas que desean titularse como A.T.S.

Igualmente gracias a su interés, se instaló en Talavera el Hogar del Pensionista, el Centro de Promoción Profesional y Social de Trabajadores (PPO), se compraron los terrenos para la Residencia de Jubilados, se gestionó el acuerdo Dirección General de Sani-

dad-Seguridad Social para el aprovechamiento conjunto del Hospital construido bajo los auspicios de la O.M.S., fue inaugurada una guardería infantil que lleva su nombre, etc., etc. Todo ello realizado en el no mucho tiempo en que se encontró al frente del Ministerio de Trabajo y posteriormente como Vicepresidente tercero del Gobierno, cargos en los que cesó a voluntad propia siendo notorio que su decisión fue tomada por no estar de acuerdo con la política gubernamental en materia social que se seguía. Ha sido, pues, de los pocos ministros que con toda dignidad presentó la dimisión.

Por cuanto se expone, creemos que el hecho de glosar su figura no se debe a otros motivos que los obligados de gratitud como talaveranos ya que por desgracia pocos han sido los hombres de gobierno que se han preocupado de nosotros y desde luego no es aventurado asegurar que ninguno con el interés y la eficacia de Licinio de la Fuente. Este es el motivo —estimamos que sobrado motivo— para también confiar en una masiva asistencia de personas de Talavera y comarca al acto reseñado de forma que con tal presencia hagamos patente nuestro sincero reconocimiento a su preocupación por Talavera, ¿se puede pedir menos?

Para muchos es sobradamente conocida la amistad que al autor le une con Licinio, razón que junto con las de corresponder a su demostrado cariño por nosotros, consideramos justifican las líneas que preceden. Ahora bien, como sabido es igualmente la vinculación del firmante con la empresa editora del periódico, habrá quien piense que "La Voz" se define por una determinada línea de actuación política. Pues NO, ROTUNDAMENTE NO. El Semanario sigue su más absoluta independencia (única forma de conservar su objetividad) como así mismo sucede con el autor del presente artículo quien hoy por hoy no pertenece ni a "Alianza Popular" ni a ningún otro partido político. Una vez más, reiteramos que los citados motivos de agradecimiento son los que mueven a la redacción de lo expuesto; no hacerlo en estos momentos supondría una tremenda injusticia.

Eduardo VILLARIN

Segundo.— Información sobre la aprobación en Toledo (capital) del Sindicato Unitario de Trabajadores de Comercio (independiente del Sindicato vertical).

Tercero.— Ruegos y preguntas.

Pasados dos días recibimos la siguiente contestación:

Dada la poca capacidad de los locales de este Sindicato la reunión será autorizada únicamente para aquellos trabajadores que la hayan solicitado, volviendo a remitir al Presidente de la Federación la dirección de los firmantes.

¿Ustedes creen que teniendo todos el mismo horario de trabajo nos podíamos dedicar a recoger en dos días las direcciones, habiéndonos llevado dos semanas recoger las firmas? Está claro que no.

Nosotros no estábamos de acuerdo con ello, ya que la reunión no la habíamos solicitado para los firmantes sino para todos los trabajadores del comercio, pues los problemas son de todos y no sólo de unos cuantos, pero no obstante y a pesar

de la falta de tiempo nos pusimos a recoger dichas direcciones.

Llegó el día de la asamblea y solamente nos dejaron entrar a los 35 ó 40 que habíamos dado la dirección. Vino el Presidente de la Federación de la provincia de Toledo y nos hizo una exposición de lo que habían sido estas negociaciones. CONCLUSION: Un ridículo aumento de sueldo (que es el fijado por ley).

El segundo punto del orden del día que era el que más nos interesaba a la mayoría de los presentes, prácticamente ni nos dejaron discutirle y lo único que nos dijeron fue que era cierto que en Toledo había una Comisión Promotora del Sindicato Unitario de Trabajadores y que se reunían una vez a la semana.

Y se levantó la sesión, volviéndonos a demostrar una vez más a los trabajadores para qué nos sirve, yo más bien diría para qué nos ha servido el Sindicato Vertical.

Maria Jesús GOMEZ FLORES  
Trabajadora de comercio  
y asistente a la reunión

## Nota de los P. N. N. del Instituto de Talavera

Los P.N.N. de I.N.B. decidimos, en las asambleas provinciales celebradas la pasada semana nuestra incorporación a las clases aceptando las últimas propuestas del M.E.C., sin que ello suponga la renuncia a nuestros planteamientos iniciales.

Los padres y alumnos conocen, sobradamente, por los contactos que hemos mantenido con ellos, cuáles eran nuestras reivindicaciones y las razones que nos asistían. En todo momento, aunque con la natural impaciencia por el perjuicio que el paro les ocasionaba, se han mostrado comprensivos para apoyarnos en lo que estimaban había de justo en ellas. Queremos agradecerles, sinceramente, desde estas líneas. No es ocioso repetir, una vez más que, en definitiva, estábamos luchando por una enseñanza mejor.

Nuestra postura a lo largo del diálogo con el M.E.C. no ha sido tan inflexible como éste, en algún momento, ha pretendido hacer creer a la opinión pública. Nos hemos conformado con la promesa de unas conversaciones serias que lleven a la larga a la solución del problema y, mientras tanto, se nos ha dado la seguridad de que tendremos trabajo el año próximo. Se nos ha prometido, también, solicitar de los organismos competentes al efecto, la

consecución del seguro de desempleo y el reconocimiento de trienios de servicios. Por último el M.E.C. ha reconocido que sancionar, económicamente, a profesores con sueldos poco elevados, teniendo en cuenta que algunos de estos profesores no han percibido aún los sueldos correspondientes a los meses de octubre, noviembre y diciembre, era una equivocación y no hacía otra cosa con ello que enconar el conflicto.

Se han levantado, pues, las sanciones económicas que hasta el viernes pasado —fecha de nuestra reincorporación a las clases— consistían en la pérdida de dos días de sueldo por cada uno de paro, si bien, a pesar de estas sanciones estábamos dispuestos a seguir luchando y a incluir entre nuestras peticiones que ese dinero —varios millones de pesetas a nivel nacional— fuera destinado a la construcción de nuevos centros estatales de bachillerato de lo que bien necesitado está el país y, en concreto, nuestra ciudad.

Queda, ahora, una pregunta que, sin duda, se harán los padres: ¿qué va a pasar con el tiempo perdido?

Los profesores vamos a continuar los programas en el punto en el que los dejamos y sin forzar la marcha de los alumnos llegaremos tan lejos como sea posible. Vamos a trabajar juntos con el mismo interés de siempre para superar las dificultades que puedan surgir.

## Cartas a LA VOZ

### DAR CABIDA A TODOS

Sr. Director de "La Voz de Talavera":

Vengo leyendo en el periódico de su digna dirección una sección que, ofrece semanalmente una entrevista con un personaje, más o menos conocido, de la vida política toledana.

La verdad es que me parece un magnífico servicio que La Voz de Talavera ofrece a sus lectores, ya que contribuye, en gran manera, a la formación política —que es mucho más importante de lo que se nos ha dicho hasta ahora— de unos ciudadanos que, desgraciadamente, tan faltos de información están.

Sin embargo observo que todas las personalidades que hasta la fecha han pasado por estas páginas militan en partidos derechistas, falangistas o bien son genuinos representantes de la burguesía toledana. En este caso, y partiendo de la neutralidad política de su periódico, tantas veces manifestada, cabe pensar dos cosas: a) Que la aludida neutralidad política del periódico es falsa, o b) Que en la provincia de Toledo no existe otro tipo de

personas e ideologías que las falangistas y derechistas.

No obstante leyendo su periódico tengo que descartar esta última hipótesis, ya que más adelante veo un comunicado —poco claro, por cierto— del P.S.O.E. y hace unas semanas leí otro del Partido Social Demócrata de la Región Centro y, en fin, veo "pintadas" por los muros talaveranos hechas por el P.C.E., la C.N.T. etc.

Viendo esto tengo que pensar que habrá alguna persona que, sin tener quizá la relevancia que las entrevistadas hasta la fecha, sea auténtico portavoz de los más necesitados que —en contra de la opinión de los que nunca han padecido estrecheces económicas— aún somos gran mayoría. A todos estos nos gustaría ver en "su" periódico alguna persona con la que nos identificáramos. Sentiríamos así que este periódico era también, un poco, nuestro periódico y, en definitiva, el periódico de TODOS los habitantes de Talavera y su comarca y no el de unos pocos privilegiados.

Un demócrata

### SOBRE UNA ASAMBLEA

El pasado día 21 de febrero se celebró en los locales de Sindicatos una asamblea de trabajadores del comercio que había sido solicitada por unos 100 trabajadores a través del Presidente de la Federación Local, por una recogida de firmas y en la que figuraba el siguiente orden del día:

Primero.— Información sobre las negociaciones del convenio colectivo y su resultado final.

## FABRICA DE MUEBLES REYES MORO

Carretera de Calera, km. 1. · Telf. 80 33 20

Exposición: Marqués de Mirasol, 2. - Teléfono 80 07 90  
TALAVERA DE LA REINA

## MIGUEL SANCHEZ

Calafacción y Fontanería

Santa Teresa, 45. (Junto a los PP. Carmelitas)  
Teléfonos 80 28 59 y 80 13 27

## OCASION

Vendo nave semi-esquina calle Trinidad, aproximadamente 180 m2. Tratar: Telfs. 80 34 88 - 80 20 17 y 80 17 11

Talavera de la Reina